
Fondo  Sociale  ex  Eternit,
donazione alla Oltre Onlus

E’ stato consegnato questa mattina alla Oltre Onlus Siracusa
un  contributo  da  parte  del  Fondo  Sociale  Ex  Eternit.

 “Donare fa sempre bene ma soprattutto fa bene donare a chi
merita”,  dice  Paolo  Ezechia  Reale,  impegnato  insieme  ad
Astolfo Di Amato con  il Fondo Sociale ex Eternit. “Abbiamo
intrapreso questa politica di concreto sostegno e di vicinanza
alle  diverse  realtà  che  sul  territorio  si  misurano
quotidianamente con la malattia oncologica. Quest’anno con le
risorse del Fondo destinate agli interventi sociali ci siamo
fatti  carico  di  garantire  ad  Oltre  Onlus  il  pagamento
integrale di dodici mesi di affitto e delle quote condominiali
dei locali dell’associazione e di rinnovarne e completarne le
infrastrutture  informatiche.  Il  Fondo  Sociale  ex  Eternit,
inoltre, è già da tempo pronto a compiere un significativo
intervento in favore dell’Azienda Sanitaria Provinciale per la
realizzazione del servizio di radioterapia nella nostra città,
i cui lavori dovrebbero avere inizio entro il prossimo mese di
ottobre”.

Volley,Serie  B2.  L'Holimpia
si presenta in Comune

Passaggio a Palazzo Vermexio anche per l’A.S.D. Holimpia
Siracusa. Squadra e staff tecnico saranno ricevuti mercoledì

25 alle 12, nel salone Borsellino, dal sindaco Garozzo e i
suoi assessori.
Queste le giocatrici che compongono l’organico della squadra
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che  parteciperà  al  campionato  nazionale  di  serie  B2.
Palleggiatrici:  Noemi  Spena,  Fabiana  Perticone  Laterali:
Margherita Chiavaro, Giuliana Di Emanuele, Laura Amore, Giulia
Mica.  Centrali:  Ivana  Cianci,  Vanessa  Perticone,  Marika
Caruso. Opposto: Dalila Pandolfo. Libero: Federica Vittorio.
Universale: Federica Franzò.
Allenatore  Santino  Sciacca,  allenatore  in  seconda  Claudio
Bartoli. Team manager Federica La Pira. Preparatore atletico
Salvatore Dell’Aquila. Osteopata Barbara Anello.
Il campionato scatterà sabato 19 ottobre. Per le siracusane
trasferta in Calabria contro Cutro.

Lentini, fratelli in…carriera
criminale
A Lentini, denunciati due fratelli, di 37 e 23 anni. I reati
contestati  sono   detenzione  di  sostanza  stupefacente  e
 inosservanza alla misura di prevenzione della sorveglianza
speciale cui sono sottoposti.

Augusta, furto in gelateria:
denunciati i responsabili
Furto  in  gelateria.  Ad  Augusta  denunciati  i  due  presunti
responsabili,  un  21enne  e  un  uomo  di  41.  Il  colpo  aveva
fruttato 300 euro.
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Calcio, Siracusa."Domenica no
ultima spiaggia, però…"

E’ un Siracusa che cerca serenità quello che si avvicina
alla terza giornata del campionato di Eccellenza. Ma non è

un’impresa facile quando i risultati sono al di sotto delle
aspettative  e  iniziano  a  piovere  le  prime  critiche.  Il
silenzio stampa, da solo, non basta. Il direttore sportivo,
Giovanni  Martello,  lo  sa.  E  dispensa  grandi  dosi  di
tranquillità chiacchierando con i suoi giocatori, lo staff
tecnico e i giornalisti.
L’interrogativo  principale  riguarda  il  futuro  di  Orazio
Pidatella. Il tecnico etneo, alla guida di una corazzata, non
ha  pienamente  convinto.  Formazioni  non  indovinate,  cambi
tardivi e quasi su suggerimento. Insomma, sul banco degli
imputati è subito finito l’allenatore, pratica diffusa nel
calcio. “Non parlerei di domenica come di un’ultima spiaggia
per Pidatella. Siamo tutti sotto esame e sappiamo di essere
appena all’inizio. Però è anche vero che i risultati sono il
pane e se mancano quelli…”, chiosa sibillino.
“Tutto lo staff e la squadra godono di piena fiducia”, si
affretta ad aggiungere subito dopo. “Siamo consapevoli che i
risultati non sono quelli sperati. Dobbiamo rimboccarci le
maniche, capire cosa non va e ritrovare serenità. Siamo i
primi  ad  essere  dispiaciuti  per  i  risultati,  stiamo
quadruplicando  gli  sforzi”.
Poi un commento sul “caso” di mercato: la cessione di Totò
Avola,  colpo  del  mercato  estivo  andato  via  in  avvio  di
settimana. “Ha chiesto lui di essere ceduto. Evidentemente non
si è ambientato. Non ci siamo strappati i capelli, comunque.
Non vogliamo tenere a forza gente che non ha voglia di sposare
il nostro progetto. Lo abbiamo accontentato”.
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(foto: il diesse, Giovanni Martello)

Tares a Siracusa, niente mora
per la seconda scadenza

Anche la seconda rata della Tares, così come accaduto per la
prima, potrà essere versata oltre il termine inizialmente

previsto senza incorrere nel pagamento della mora. La conferma
arriva dall’amministrazione comunale di Siracusa. La scadenza
è prevista per il 30 settembre: “i cittadini che non avessero
ancora versato la prima rata – è il consiglio del sindaco
Garozzo – possono farlo adesso per poi rinviare la seconda”.
Il consiglio comunale, convocato su questo punto per il 3
ottobre,  dovrebbe  decidere  se  fare  slittare  gli  altri
versamenti  a  primissimi  mesi  del  2014.

(foto: il sindaco Garozzo durante un intervento su FM Italia)

Pallanuoto,  Serie  A2.
Muneroni per l'Ortigia

È  Gianluca  Muneroni  il  primo  rinforzo  dell’Ortigia.  La
società sta allestendo la rosa per il prossimo campionato di

serie A2. Primo nuovo tassello, Muneroni. Nato a Civitavecchia
il  5  settembre  1990,  è  alto  182  centimetri  e  pesa  76
chilogrammi.  Cresciuto  nelle  giovanili  della  SNC
Civitavecchia,  gioca  nel  ruolo  di  attaccante  mancino.
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“Inizia la nostra campagna di rafforzamento – ha dichiarato il
presidente dell’ Ortigia, Valerio Vancheri – C’è sempre grande
entusiasmo al richiamo dei colori biancoverdi e Muneroni è uno
di quei giocatori che potrà arricchire il nostro bagaglio
d’esperienza. Stiamo programmando nel miglior modo possibile
come esige la storia ed il blasone della nostra società.”
La preparazione intanto continua nella vasca del Club Pegaso
agli ordini del tecnico Gino Leone.

Nuovi  lotti  Siracusa-Gela:
garantire occupazione locale

Garanzie sull’impiego di manodopera locale per evitare che
possa ripetersi quanto avvenuto per il nodo di Noto. Le

chiede  il  segretario  generale  della  Filca  Cisl  Ragusa-
Siracusa, Paolo Gallo, riferendosi alla prossima assegnazione
dei lavori per la realizzazione dei lotti autostradali tra
Rosolini e Modica (leggi qui).
“Siamo  felici  perché  si  arriva  finalmente  all’assegnazione
dell’appalto – commenta Gallo – ma richiamiamo, da subito,
l’attenzione  del  Prefetto  affinché,  anche  attraverso  la
stipula  di  un  protocollo  di  intesa  tra  le  parti,  venga
garantita l’occupazione dei lavoratori edili delle province di
Siracusa  e  Ragusa.  Bisogna  assolutamente  scongiurare  il
ripetersi di quanto accaduto per la costruzione del cosiddetto
nodo di Noto e della bretella di collegamento tra lo svincolo
netino e la SP19 Noto-Pachino”. In quella occasione la Tosa
Appalti e la Sicula costruzioni si sono avvalsi di manodopera
proveniente da altre province azzerando di fatto la ricaduta
occupazionale sul territorio.
Il segretario generale della Filca Ragusa-Siracusa sottolinea
la  doppia  importanza  che  riveste  l’impiego  locale.
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“Nell’immediato, il rilancio del settore con l’impiego degli
operai in crisi da tempo; successivamente, la possibilità per
gli stessi, dopo il completamento dell’opera, di accedere agli
ammortizzatori sociali dovuti fino a 27 mesi.”
Paolo Gallo rivolge l’appello anche alla politica ragusana e
siracusana. “Tocca a tutti loro, nessuno escluso, sostenere
questa richiesta che arriva da un settore in grave crisi”.

Pronto  Soccorso,  la  visita
della commissione Sanità

La quarta commissione consiliare (Igiene, Sanità, Ecologia e
Servizi  demografici),  presieduta  da  Gianluca  Romeo,

effettuerà oggi (venerdì) alle 12,30, una visita al reparto di
Pronto  Soccorso  dell’ospedale  Umberto  I.  Dell’iniziativa  è
stata data comunicazione al direttore sanitario, Alfio Spina,
e ai capigruppo consiliari.

"Chiudere  contenzioso
Regione-Provincia"  e  pagare
gli stipendi

Chiudere il contenzioso tra Regione e Provincia Regionale di
Siracusa per accelerare le pratiche di accreditamento delle

somme  dovute.  Che  l’ente  siracusano  potrebbe  poi  subito
destinare al pagamento di stipendi e debiti con i fornitori.
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La vicenda non è nuova. Il decreto ingiuntivo presentato nei
mesi scorsi dall’ente di via Malta (per il rimborso di poco
più di 9,5 milioni di euro) avrebbe “rallentato” il già lento
meccanismo di riconoscimento e soddisfazione dei crediti. Fino
a causare una pericolosa situazione di stallo per i dipendenti
e gli stessi servizi ancora erogati dalla Provincia Regionale.
Per  sbloccare  la  situazione,  il  parlamentare  regionale
siracusano  Enzo  Vinciullo  (Pdl)  ha  chiesto  al  governo
regionale, con un’interrogazione parlamentare, “di chiudere il
contenzioso aperto con la Provincia Regionale di Siracusa e
riconoscere alla stessa quanto dovutole per impegni pregressi
assunti”.
Da ricordare, inoltre, che la Provincia vanterebbe anche un
credito nei confronti del Ministero dell’Interno (circa 16,5
milioni di euro).


